



VIII^e Conclave Inde, Amérique Latine et Caraïbes

1^{er} et 2 octobre 2018
Hôtel Ritz-Carlton Santiago

La Confédération de l'Industrie Indienne (CII), leader dans la diffusion de la marque "India", en association avec le ministère des Affaires extérieures (MEA) et le ministère du Commerce et de l'industrie (MoCI) du Gouvernement indien ainsi qu'avec la Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes des Nations Unies (CEPAL), ont organisé la VIII^e édition du Conclave Inde, Amérique Latine et Caraïbes à Santiago du Chili les 1^{er} et 2 octobre 2018, à l'Hôtel The Ritz-Carlton.

Le pays hôte était, cette année, le Chili, un des premiers pays latino-américains à avoir établi des relations avec l'Inde. Il a récemment été proclamé le pays le plus stable et compétitif d'Amérique Latine et Santiago, la deuxième meilleure ville d'affaires de la région. Le Chili est, avec la Colombie, le Pérou et le Mexique, membre fondateur de l'Alliance du Pacifique, un organisme dont l'Inde est un membre observateur et un bloc d'intégration qui représente, dans son ensemble, la 8^e économie au monde.

MundoChile a eu l'honneur de se charger de l'interprétation simultanée en fournissant un service de qualité pendant les deux journées de cette rencontre de premier ordre ainsi qu'un soutien logistique intégral en vue d'un résultat final optimal au terme de cette importante visite.

